

豊かな里山保全を

調査で希少生物、数多く見つかる

山添 山添村の馬尻山で民間事業者が建設計画している大規模太陽光発電施設(メガソーラー)に、住民から強い反対運動が巻き起こってい。現場が地元の水源地であることに加え、事業者から地元への説明もほんとうにない。この反対運動は、全国各地の同様の建設反対運動の先駆けになつたといわれる。

「反対する会」は2



馬尻山の湿地を歩き、動植物を調べる「反対する会」の住民(山添村)

どんこないためだ。住民らで設立した「反対する会」は今月5日に発足。019年12月に発足。計画に反対する村民の署名も1468筆が集まり、同12月には村議会が全会一致で建設反対を決議した。会の代表を務める向井秀希(66)は「ここは給食センターや民家約80世帯が利用する簡易水道の水源地。住民に説明する努力もしておらず、信用できない」と不信感を募らせる。開発主体は全国でメガソーラーを手がける

3社の合意会社「山・添」(東京)で、14年3月に経産省の認定を受けた。これまでに住民対象の地元説明会などは開かれていないが、同社は村に対し「事業着手は可能だが、住民理解を得ず強引に進めることはない」と説明しているという。村の担当者は「我々も(開発主)と直接会つたことはなく、代理業者を通じてコメントをもらっているのが悪い世さん(62)は「ここは今では珍しい豊かな里山の環境が保たれて

現状。信用するしかない」と話す。5日は会のメンバーと話し、「売電価格は少しだでも早く完成を目指す」。業者の意図が見えず戸惑うばかりだ。

いる。簡単に破壊されるのはもったらない」と話す。年々下がっており、利益を出そうとするなら少しでも早く完成を目指す。業者の意図が見えず戸惑うばかりだ。

稻生園